



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** Etat de Vaud

Earth Hour - une heure pour la planète

### **Samedi 30 mars 2019 de 20h30 à 21h30, les monuments emblématiques de Lausanne seront éteints**

**L'Etat de Vaud et la Ville de Lausanne participent à l'action Earth Hour - une heure pour la planète. Samedi 30 mars 2019 à 20h30 (heure locale), l'Etat et Lausanne éteindront les principaux monuments de la Ville.**

A l'échelle mondiale, l'initiative *Earth Hour - une heure pour la planète*, est organisée par le WWF (World Wide Fund for Nature) et les différentes municipalités intéressées. Elle propose aux villes et populations de prendre des mesures simples pour réduire les émissions de CO<sub>2</sub> et lutter ainsi contre le réchauffement de la planète. Lancée en 2007 à Sydney, cette action est devenue la plus grande opération de la planète en faveur de la protection du climat et de la biodiversité.

Samedi 30 mars 2019 à 20h30, des milliers de personnes à travers le monde éteindront les lumières pendant une heure et plusieurs milliers de monuments symboliques seront plongés dans le noir.

Ainsi, l'Etat de Vaud rejoindra la Ville de Lausanne dans ce mouvement planétaire. Cette action conjointe permettra l'extinction, de 20h30 à 21h30, des lieux suivants:

- La Cathédrale
- Le Parlement vaudois
- Le Château Saint-Maire
- Le Palais de Rumine
- L'église Saint-François
- La cheminée de Pierre-de-Plan
- Le Pavillon Thaï
- La Tour Haldimand
- La place de la Navigation (hors éclairage sécuritaire)

Participez, chez vous aussi, en éteignant cette même heure, vos lampes et appareils électriques.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 mars 2019

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels de Lausanne